

SUMMARY

PEMBANGUNAN COMPANY PROFILE BERBASIS WEB PADA PT MEGHANTARA MULTIMEDIA NUSANTARA

Created by RIZKY OKTAMARA

Subject : PEMBANGUNAN, SITUS, PERUSAHAAN

Subject Alt : DEVELOPMENT, SITE, COMPANY

Keyword : company profile

Description :

Dalam proses perkuliahan yang sering dilakukan setiap hari oleh mahasiswa berupa teori dan praktek laboratorium. Teori menjelaskan pengertian, tujuan dan logika (struktur algoritma) yang dijelaskan oleh dosen kepada mahasiswa agar mengerti dan paham untuk mencapai sesuatu yang di inginkan. Sedangkan praktek laboratorium adalah implementasi dari teori yang diberikan agar mahasiswa dapat melaksanakan teori tersebut. Akan tetapi, mahasiswa hampir sebagian besar mendapatkan teori dibandingkan praktek. Oleh karena itu, untuk memperdalam teori-teori yang telah didapat, maka membutuhkan sebuah tempat untuk menerapkan teori tersebut yaitu sebuah perusahaan baik negeri maupun swasta sesuai dengan bidang yang di inginkan sebagai penyalur ilmu dan kreatifitas mahasiswa dalam kemampuan yang dimilikinya serta pembentukan karakter seseorang yang tidak didapatkan pada bangku perkuliahan. Selain itu, saat ini perkembangan MEA (Masyarakat Ekonomi Asean) sangatlah menjadi hambatan karena di Indonesia merupakan salah satu perdagangan bebas ASEAN dalam perekonomian dan menciptakan lapangan pekerjaan untuk mencari sumber daya manusia (SDM) yang berkompeten dan ahli dalam bidang serta kolerasi antar negara ASEAN lainnya menggunakan bahasa internasional yaitu Inggris dan Mandarin. Untuk itu, mahasiswa di tuntut kerja praktek agar mempunyai banyak pengalaman kerja di masa yang akan datang.

Date Create : 03/01/2017

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-KKP_201381044

Collection : KKP_201381044

Source : Undergraduate Theses of Informatics Technique

Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor